

**AUTORIDADES SE OLVIDARON DEL PROYECTO**

# Al caño, lana invertida en el Canal Nacional

Destinaron 178 mdp en la zona, la cual ahora sólo los vecinos tratan *revivir*

**CHRISTIAN PALOMO**

El proyecto de rehabilitación y mantenimiento del Canal Nacional, el cual corre desde Chalco hasta Río Churubusco, ha sido un fracaso porque aunque se firmó un acuerdo entre autoridades de Medio Ambiente, delegacionales y de Seguridad Pública para su conservación, a tres años del mismo ya nadie realiza la labor que les encomendaron.

De acuerdo con vecinos que habitan en la periferia, hace más de dos meses murieron 70 gansos por la suciedad de las aguas. Ello, aunado a la inseguridad de la zona, pues se han robado varias llaves del sistema de riego y muchas de las luminarias que se recargaban con luz solar ya no sirven.

En un recorrido por el canal se constató la suciedad de las aguas en muchas de las secciones que se encuentran dentro de la delegación Iztapalapa y Coyoacán; vecinos que ofrecieron su apoyo para el mantenimiento realizan la labor que les toca, pero aseguran que luego de la firma del acuerdo, las autoridades desaparecieron.

Benjamín Nava Rivas y Benjamín Rosas Morales, viven a las orillas del canal en el tramo de Río Chu-

rubusco y avenida Taxqueña, desde hace tres años se dedican en "cuerpo y alma" al mantenimiento del **acuifero**, pero a decir de ellos es una lástima que los 178 millones de pesos que se invirtieron en su rehabilitación estén quedándose en el olvido, ante la falta de compromiso de las autoridades.

Los elementos de seguridad que supuestamente vigilarían la zona, ya no se aparecen desde hace más de dos años y los alrededores del **acuifero**, donde habitan diversas especies de fauna como patos, gansos, ajolotes y carpas, se han convertido en un refugio para la delincuencia; muestra de ello son adolescentes que a plena luz del día consumen droga en las bancas destinadas para el descanso de paseantes y visitantes.

En varios tramos, el aumento de flora afecta a los pocos patos que quedan debido a que no pueden continuar su nado porque los espacios están tapizados de hierbas, chichicaste, lirio acuático y basura. Las autoridades de Medio Ambiente retiraron 100 patos argumentando que no se acostumbraron al hábitat.

El mes pasado, el Sistema de Aguas del DF comenzó los trabajos de limpieza, pero sólo para el tramo del Eje 3 Oriente a Río Churubusco; los vecinos aseguran que ya tenían más de un año sin mantenimiento.



Más de 70 gansos murieron por la suciedad del canal, el cual está plagado de hierba y da la apariencia de estar seco

